

``ALCALDE DE LA CEIBA, JERRY SABIO:``

POSTA DE BONITILLO ES PARTE DE LOS CAMBIOS QUE SE PUEDEN HACER TRABAJANDO UNIDOS

Bonitillo (La Ceiba, Atlántida), 14 de noviembre. El alcalde de La Ceiba, Jerry Sabio, agradeció hoy al presidente Juan Orlando Hernández por la construcción de la posta policial de Bonitillo y reconoció que esta obra evidencia que no hay distinción de colores políticos cuando se trata de beneficiar al pueblo hondureño.

Sabio participó en la inauguración de la posta policial por parte del presidente Hernández, la cual forma parte de una serie de intervenciones que el Gobierno ha venido realizando desde 2014 en esta zona, buscando recuperar la paz y la tranquilidad para sus habitantes, que estaban agobiados por la inseguridad.

“Se ha visto el trabajo de equipo, esta posta es convivencia y nos permite decir que sí se puede trabajar en conjunto en Bonitillo y en toda Honduras”, dijo el edil liberal.

“Aquí no vemos colores; trabajamos unidos y visualizamos ciudadanos que merecen respeto, valor y dignidad para poder salir adelante, y eso es algo que valoramos mucho”, aseveró Sabio.

“Esto es parte de los cambios que se pueden lograr y las transformaciones cuando se trabaja de manera conjunta.

Bonitillo es la muestra de los cambios que han llegado a esta zona”, indicó el jefe municipal de La Ceiba.

Sabio dijo que gracias a ese apoyo “esta es una posta que ofrecerá mejores condiciones para los policías y para esta ciudad, para Bonitillo.

Seguiremos trabajando unidos con el Gobierno central”, porque es una forma de llegar más rápido y de manera eficiente a la población.

Atención a La Ceiba

El alcalde ceibeño también agradeció al mandatario por otras acciones de su Gobierno en beneficio de esta ciudad, evidenciando un interés especial por una zona que se presta para el turismo y el desarrollo.

“Gracias, presidente Hernández, por poner atención a la ciudad de La Ceiba y a este sector de Bonitillo.

Había mucha necesidad aquí y el Gobierno y Usaid han aportado de la mejor manera para la ciudad. Ha sido un trabajo arduo y no lo podemos dejar de agradecer”, manifestó Sabio.

El jefe edilicio destacó que el trabajo conjunto entre el Gobierno central y la Municipalidad, más el apoyo de la cooperación internacional, puede dejar muchos beneficios para zonas que tienen grandes prioridades.